

DISCOVER NIAGARA'S TEAM-BASED CARE PROVIDERS

Aboriginal Health Centres (AHCs), Community Health Centres (CHCs) and Family Health Teams (FHTs) are all examples of Team-based care. Our care teams include many different types of providers that work together to meet clients' needs, as well as provide health and wellness education and services within the community.

Niagara's AHC, CHCs and FHTs are working together to plan and promote services to meet the needs of our clients and communities. Even if you aren't a client of a AHC, CHC, or FHT you can still take advantage of many of our health and wellness groups and education sessions that are open to the community.

Click on any of the logos to the right to visit the organization's website to see upcoming events. Follow on Facebook and/or Instagram to be notified of new opportunities.



The Niagara Ontario Health Team-Équipe Santé Ontario Niagara (NOHT-ÉSON) is a steadily growing network of more than 45 health care providers, social service agencies, educational institutions and patient/client and family/caregiver representatives. We are committed to working as one coordinated team to provide exceptional service, support and care to you, no matter when or where you need it, now and for our future generations. Visit us at www.noht-eson.ca.

The NOHT-ÉSON is supported by funding from the Government of Ontario.

CLICK THE LOGOS
TO LEARN MORE



Bridges

Community Health Centre

Fort Erie and Port Colborne/Wainfleet



DÉCOUVREZ LES ÉQUIPES DE SOINS DE SANTÉ DE NIAGARA

Les centres de santé autochtones (CSA), les centres de santé communautaires (CSC) et les équipes de santé familiale (ESF) sont tous des exemples d'équipes de soins de santé. Nos équipes de soins sont composés de plusieurs différents types de fournisseurs qui travaillent ensemble pour répondre aux besoins des clients, ainsi que d'offrir des services et de l'éducation en matière de santé et de bien-être au sein de nos communautés.

Le CSA, les CSC et les ESF de la région de Niagara travaillent ensemble pour planifier et promouvoir les services afin de répondre aux besoins de nos clients et de nos communautés. Même si vous n'êtes pas un client d'un CSA, CSC ou ESF vous pouvez quand même profiter de plusieurs de nos groupes et de nos séances d'éducation qui sont ouverts à la communauté.

Cliquez sur les logos à droite pour visiter les sites web des organisations et voir les événements à venir. Assurez-vous de suivre sur Facebook et/ou Instagram pour être informé des nouveautés.



La Niagara Ontario Health Team-Équipe Santé Ontario Niagara (NOHT-ÉSON) est un réseau en croissance constante qui regroupe plus de 45 fournisseurs de soins de santé, d'organismes de services sociaux, d'établissements d'enseignement et de représentants des patients/clients et des familles/soignants. Nous nous engageons à travailler en tant qu'équipe coordonnée pour vous offrir des services, du soutien et des soins exceptionnels, peu importe où et quand vous en avez besoin, maintenant et pour les générations futures. Visitez-nous à www.noht-eson.ca/fr.

La NOHT-ÉSON bénéficie d'un financement du gouvernement de l'Ontario.

CLIQUEZ SUR LES LOGOS POUR PLUS D'INFOS



Bridges

Community Health Centre

Fort Erie and Port Colborne/Wainfleet



Centre de santé communautaire

Votre bien-être, notre raison d'être!

HAMILTON | NIAGARA



Niagara Falls

Community Health Centre



Niagara

Medical Group
Family Health Team



NIAGARA
NORTH

Family Health Team



Portage Medical

Family Health Team



Quest
Community Health Centre



SMITHVILLE
MEDICAL CENTRE
FAMILY HEALTH TEAM



Welland McMaster
Family Health Team